



心体が健康美だと
育ても幸せ仕事も楽しい
子育ても幸せ

ヤンツイ／女性を美しくする仕事を憧れ、19歳で来日。2010年起業。2017年に大宮店をオープンするも、長男の妊娠と新型コロナ感染症の影響などもあり2年後に売却。これを機に、より多くの人の美と健康を独自メソッドでサポートしていくことを願い、2020年スクール開設。



毛細血管から女性をもっときれいに、若々しく

美と健康と感動のメソッドを 1Dayでマスター可能!

美らくる合同会社
代表取締役

李燕子

19歳で来日し
幼い頃の夢を実現

— 美と健康に関わる仕事を始めたきっかけを教えてください。

幼い頃、祖母がシワが増えていくのを気にして悲しんでいた様子を見て、「私が何とかできたら……」と思ったのが、私が女性の美と健康に関心を持った最初だったよう思います。小学校3年生くらいのことでした。その頃から、ゆくゆくはエステサロンの社長もいいな……などと思っていました。その後、19歳で来日して最初に始めたアルバイトが、温泉施設での足裏マッサージでした。このときは本当にたまたまだったのですが、小さい頃に感じたことを無意識に思い出したのかもしれませんね。

そこから、整体やタイ式マッサージ、韓国エステなど様々なサロンで働きながら技術を学んできました。そして来日から8年後、中国古来の民間療法「かっさ」に独自の工夫を加えた「魔法のかっさマッサージ」を開発し、独立開業したのです。小さな頃からの夢が叶った瞬間でした。

2つの独自メソッドで
美と健康と感動を届ける

— 「かっさ」とはどのような施術なので

ですか？

「かっさ」は天然石や牛の角などでつくった道具を使い、皮膚をこすって血行を改善する施術です。手足の先の先の末梢血管にまでアプローチするので、昔ながらの方法は痛みを伴うのですが、私が開発した「魔法のかっさマッサージ」は痛みがありません。施術後は肌が赤くなるのですが、それが引くと見違えるように明るく柔らかになります。そこが評判となり、若々しくなります。そこが評判となつて、お客様が増えています。現在は、県外からお出でになる方もいます。

— 昨年、さらに新しいメソッドを開発したとのことですが……。

スライドカッピングをベースに、「美らくる吸引療法」を開発しました。日本の方には「吸い玉」と言つたほうが分かりやすいかもしれませんね。肌に固定するのでは

なくスライドさせて、体の中では筋膜をリースするとともに巡りを良くし、皮膚表面では毛穴や皮脂汚れをケアします。電気式で強さを調節できるので、皮膚が弱い方や刺激が苦手な方でも受けられます。「美らくる吸引療法」も「魔法のかっさマッサージ」と同じく、毛細血管に働きかけます。人間の細胞は、血液を通して栄養をもらい老廃物を排出します。ですから、健康な毛細血管を増やして血流をアップさせることは、美肌、瘦身、小顔、アンチエイジング、体质改善などいくつもの効果が期待できるのです。実際、施術後に感動の声を上げるお客様は本当に多いです。私が驚いたのは、88歳の男性のお客様。一度の施術で肌の柔らかさやハリはもちろん、表情まで変わつてびっくりしました。

サロン主体からスクール主体へ
ビジネスモデルを転換

— 現在はスクール主体で運営されているとのことですが、なぜですか？

以前の私は、ビジネスの成功とは店舗を

Company History	
2002	19歳で来日
2003	温泉施設での足裏マッサージのアルバイトをしながら整体、タイ式、韓国エステ、足踏みマッサージなどの技術を習得
2010	埼玉県鴻巣市で開業 Turning Point オリジナルメソッド「魔法のかっさマッサージ」開発に成功。
2017	大宮店開業
2019	長男の妊娠などをきっかけに大宮店を手放す
2020	スクール事業スタート
2025	15年ぶりに新たなオリジナルメソッド「美らくる吸引療法」の開発に成功



医師でハーバード大学医学部内科客員教授の根来秀行博士の著書。当サロンが実践している毛細血管へのアプローチの大切さが分かる本です。

美と健康と感動で 仲間とともに日本を元気に!

プログラムはワンデーが基本
美らくるセラピストを育成

美らくる合同会社は、東洋医学をベースとしたオリジナルメソッド「魔法のかっさマッサージ」と「美らくる吸引法」により、美と健康と感動を提供するスクールとサロンを開設しています。当社のメソッドは、肌や皮下脂肪、筋肉、筋膜はもとより毛細血管の中でも最も細い末梢血管にもアプローチすることで代謝を促します。お客様からは、「若返りの美らくるが起きた」「今までない感動!」との声が寄せられています。このメソッドで日本中を元気にしたいと思い、「最少投資・最短・最速でセラピストになれる」スクールを開講しています。

プログラムは基本的にすべてワンデー(1日)ですが、じっくり学びたい方のために複数日のコースも設けています。技術だけではなく機器の紹介から集客、販路開拓まで、当社が持っている技術とノウハウをあますところなく伝えます。少ない投資で開業できるサロン、集客に困ることのないサロン、人々の美と健康のお悩みをサポートして喜びと感動を生み出すことのできるサロン。そんな「美らくる」なサロンのオーナーになって、輝いていただきたいです。当社の思いに共感して日本を元気にしたいと思ってくれる方、ご連絡お待ちしています!

Company Data 美らくる合同会社

代表者名 李 燕子
業種 美容業、販売業
事業内容 美容エステサロン&スクール運営、物販
電話番号 048-594-9559
メール kenkoubi88@gmail.com



当社技術導入サロン所在地:
太田、熊谷、深谷、行田、川越、
戸田公園、大宮、上尾、桶川、
北本、上野、名古屋、池袋、柏、
神保町、千歳船橋など

ホームページは
こちらから



YouTubeは
こちらから



Instagramは
こちらから



20年以上のキャリアを持つ仲間たちとともに、技術を提供。



施術前

頬がふくらとして、あごから首の
ラインにたるみが。



施術後

2週間の間に3回施術。顔の輪郭が
すっきりとして肌の状態が改善。
肌がさらに引き締まり、小顎効果も。
施術より全体的に若い印象に。



施術後2週間



当サロンでは、古代から女性たちの美への望みを叶えてきたといわれる美容法を提供しています。「魔法のかっさマッサージ」と「美らくる吸引療法」を3回受けると、本当に魔法がかかったような「奇跡」を感じます。ぜひ体験して、この感動と一緒に世界へ広めていきましょう。

自分の人生は自分の手で変えられます。
「美らくる」のメソッドで
お客様もセラピストも元気に、幸せに!

これまでの人生で
一番挑戦したことは?

A まさに今! 2つの独自メソッドを確立し
技術者を育てる道へ踏み出したことです。

私の人生で最も大きな挑戦は、現在進行中。それは「自分が施術する側」から「技術者を育てる側」へと舵を切ったことです。私ひとりでは救えない、美と健康のお悩みを持つ方を、仲間とともに元気にしたい。その思いでスクール運営に挑んでいます。

増やしていくことだと考えていました。ですが、妊娠や出産を経験し、働き方を見直す中で、「私一人では限界がある。もっと多くの人に美と健康を届けるには仲間が必要だ」と感じるようになったのです。私のメソッドを学んだ仲間が全国に広がれば、施術を受け元気になる方がもつと増えます。女性が美しく健康になれば、その家の空気が明るくなります。その積み重ねが日本全体を元気にすると思ったのです。スクール 자체は2020年から開講していますが、2026年からはもっと本格的に力を入れていきます。「自分も技術を習得したい」「手に職をつけてサロンオーナー

になりたい」。そんなお声に応えて、もう少しやっと立ちたいと考えたことです。仕事をしている方や子育て中の方でも参加やすいよう、プログラムはワンデーを基本としています。例えば「フェイシャルコース」とか「ヘッドマッサージ」などのようにプログラムを小分けにして、それぞれを1日で学べる仕組みにしているのです。

じっくり学びたい方は納得いくまで何回受けても構いません。もちろん、修了時にはディプロも出しています。修了後は、開業にあたってのアドバイス、使用する機器

仲間を増やして
日本中を元気にしたい!

の紹介、集客方法なども無償でしっかりとサポートします。分からることは、どんどん聞いてください。

日本に来て23年。中国で育った私は日本で仕事を始めて、たくさんことを学びました。子育てもして、たくさんのことを学びました。毎日、元気に過ごしています。日本の皆を元気にして、日本を良くしたい。中国にも伝えて中国も良くしたい。そして、「美らくる」のビジネスを成功させたら、地球への恩返しとして地球環境もきれいにしたい。それが私の望みです。そのためにも、まずは全国に1000人のセラピストを育てることが目標。ただの夢ではなく、必ず実現したい未来です。ぜひ一緒に、ミラクルを広げていきましょう!